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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２４年１２月定例会  

 

１番 河 野 朊 子 議員 

１ 総合計画について 

(1) 第一次山陽小野田市総合計画基本計画の見直しについて 

 ア 基本計画は見直しの時期となっているが、その進捗状況はどうか。 

 イ 市民アンケートや職員アンケートの結果について、どう分析してい

るか。 

 ウ 議会への上程など、今後の予定についてはどうか。 

(2) 総合計画のあり方について 

 ア 自治法改正により｢基本構想｣の義務付けが廃止されたことについて、

どのようにとらえているか。 

 イ 総合計画のあり方について、今後の課題は何か。 

２ 給食センター建設について 

(1) 進捗状況について 

 ア １センター、２センター、親子方式の試算はどの程度進んでいるの

か。 

 イ 給食センターについて、新年度予算への反映はどうか。 

(2) 今後の予定について  

 

２番 石 田 清 廉 議員 

１ 第一次山陽小野田市総合計画の実行度と事業評価並びに今後５年間の取

り組みの課題について 

  第一次山陽小野田市総合計画が制定されて５年が経過したが、現在まで

の計画の進捗度と事業評価並びに今後５年間の取り組みに対する課題につ

いて問う。 

(1) 総合計画、５つの基本目標の進捗状況についてどのように評価してい

るか。 

(2) 総合計画の市民アンケートの結果をどのように受け止めているか。 

(3) 総合計画の市職員へのアンケートと市民アンケート結果とのすり合わ

せはされたのか。 

(4) 基本目標、基本方針の項目が抽象的で具体性がないが、実現性のある
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文言にできないか。 

(5) 今後、５年間の総合計画の推進にあたり、直面する問題点と課題は何

か。また、将来の推計人口と目標人口に大きな乖離が予側されるがマス

タープランへの影響はあるのか。 

(6) 今後、総合計画の推進には、一層の財政健全化への取り組みが重要と

思われる。その中で特に財源不足額の解消のための１０年間の目標数値

が設定されたが取り組みの現状と今後の見通しはどうか。 

 

３番 平 原 廉 清 議員 

１ 厚狭駅南部土地区画整理事業が完了した土地（換地処分が行われた土地）

のうち民有地について 

(1) 対象地には用途地域が商業、住宅、準工業と３つあるが、それぞれの

標準画地の価格は幾らであるのか。 

(2) ２４年度の固定資産税の対象となった土地の面積と固定資産税額はそ

れぞれ幾らか。 

(3) (2) のうち宅地として課税されたものと農地として課税されたものの

面積と税額は幾らか。 

(4) 区域内の民有地で既に建物の敷地となっているもの（建てつけ地）は

民有地全体の何％であるか。 

２ 定期借地権の活用について 

(1) 地域の開発促進の呼び水として、市有地の一画を定期借地権設定用地

として提供することを提案する。 

(2) 権利変換を受けた農家の地主は有効利用ができないで困っている。市

主催の「定期借地権活用セミナー」を地主対象に開催することを提案す

る。 

３ 公民館について 

職員（臨時）の退職に伴う新規採用者への引き継ぎはどのようにされて

いるのか。 

 

４番 中 村 博 行 議員 

１ 防災について 

  厚狭川上流から下流まで及び関連河川（大正川、桜川、狭間川）の工事

進捗状況と今後の事業計画について聞く。 

２ 都市計画マスタープランについて 

厚狭駅南地区の環境整備についてはどのような計画となっているか。 
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３ 小規模土木事業について 

  現状と改善策について（小規模土地改良事業も含む）聞く。 

４ 農業政策について 

(1) 農業法人の形態と法人化のメリットはどのようなものか。また、政策

について市のビジョンはどのようなものか。 

(2) 人・農地プランはどうなっているか。（特に新規就農支援） 

 ５ 若者の政治参加について 

   期日前投票所を大型ショッピングセンター等に設置することについては

どのようになったか。 

 


